

## **ABSTRAK**

**Selvi E. Puluhulawa.** NIM. 153408195. 2012. Mengembangkan Keterampilan Motorik Halus dalam Permainan Pencerminan Warna melalui Metode Latihan di PAUD Ilomata Desa Duanga Kecamatan Bongomeme. Skripsi. Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Prof. Dr. H. Abdul Haris PanaI, S.Pd, M.Pd, Pembimbing II : Dr. Hj. Ruslin W. Badu, M.Pd

Permasalahan yang dianalisis dalam penelitian ini adalah “Apakah permainan pencerminan warna melalui metode latihan dapat mengembangkan keterampilan motorik halus pada anak kelompok B di PAUD Ilomata Desa Duanga Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo?” Sedangkan tujuan penelitian ini adalah untuk mengembangkan keterampilan motorik halus dalam permainan pencerminan warna melalui metode latihan di PAUD Ilomata Desa Duanga Kecamatan Bongomeme. Penelitian ini dilaksanakan selama 2 siklus. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan analisis persentase deskriptif

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keterampilan motorik halus dalam permainan pencerminan warna anak pada anak kelompok B PAUD Ilomata Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo dapat ditingkatkan dengan menggunakan metode latihan. Hasil observasi awal menunjukkan bahwa anak yang memiliki keterampilan motorik halus dalam permainan pencerminan warna anak hanya sebanyak 7 anak atau 35% dari 20 anak. Setelah dilakukan tindakan pada siklus I yaitu melalui penggunaan metode latihan terjadi peningkatan keterampilan motorik halus dalam permainan pencerminan warna anak menjadi 12 anak atau 60%. Pada siklus II terjadi peningkatan yang sangat signifikan dari keterampilan motorik halus dalam permainan pencerminan warna anak yaitu menjadi 17 anak atau 85% dari 20 anak yang ada pada kelompok B PAUD Ilomata Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo

Terkait temuan dapat disimpulkan bahwa jika digunakan permainan pencerminan warna melalui metode latihan maka keterampilan motorik halus pada anak kelompok B di PAUD Ilomata Desa Duanga Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo dapat meningkat.

**Kata Kunci:** Keterampilan Motorik, Pencerminan Warna, Metode Latihan